



Nilkheim
SPD



Jürgen Herzing
unser Kandidat für das Amt
des Oberbürgermeisters

Das Team



Eric Leiederer



Katrin Orth



Stephan Steyer



Stefanie Dröschel



Günter Fries



Sonja Preuß



Sebastian



Anne Lenz-Böhlau



Peter Stoll



Brigitta Rothmann



Herbert Kaup



Andrea Bischoff



Andreas Schneider



Thomas Sauer



Marco Heller



Dr. Reinhard
Böhlau



Christof Walter



Veit Kolb



Nicole Ranker



Karl Sommer



Tilmann Gronauer



Rainer Köhl



Robert Pauly



Wilfried Oelmann



Dr. Karl Ludwig
Frenzel



Karin Pranghofer



Matthias Herzog



Klaus Herzog



Martina Fehlner,
Mdl



Manuel Michniok



Sophie Peter



Wolfgang
Giegerich



Kyra Kirberg



Karl-Heinz
Stegmann



Esther
Pranghofer-Weide



Uwe Flaton



Daniela Trier



Tobias Wüst



Erika Haas



Dr. Erich Henke



Eva Franz



Thomas Goes



Elena
Brunner-Weber

Team Nilkheim und Leider

Wolfgang Giegerich, 64
Platz 5, Pressesprecher

Erika Haas, 69
Platz 12,
Krankenschwester i. R.

Thomas Goes, 65
Platz 15, Rechtsanwalt

Elena Brunner-Weber, 34
Platz 16, Dipl. Sozial-
pädagogin

Anne Lenz-Böhlau, 63
Platz 24, Kranken-
schwester

Brigitta Rothmann, 66
Platz 26, Sozialpädagogin
i. R.

Herbert Kaup, 70
Platz 27, Gewerkschafts-
sekretär i. R.

Dr. Reinhard Böhlau, 67
Platz 32, Nervenarzt

Tilmann Gronauer, 35
Platz 37, Projektleiter

Stadtteilprogramm

Nilkheim ist der viertgrößte Stadtteil Aschaffenburgs und wird weiter wachsen. Unser Stadtteil ist zu einem liebenswerten und schönen Teil Aschaffenburgs geworden, mit guter Verkehrsanbindung, hoher Wohnqualität und Nähe zur Natur. Die Menschen wohnen gerne hier. 18 Vereine gibt es und gewachsene soziale Strukturen.

Der Verkehr in Nilkheim

Wir sind für eine Mobilitätsstation an einer Bushaltstelle, mit Fahrradparkplatz, E-Ladestation und öffentlicher Toilette. Der Stadtteil Nilkheim darf nicht zu einer Abkürzung zwischen Großostheimer und Darmstädter Straße werden. Die SPD hat nach der Abstimmung über die Darmstädter Straße erneut ein LKW-Fahrverbot gefordert.

Der Geschwister-Scholl-Platz

Die SPD kämpft für eine bessere Aufenthaltsqualität des Platzes. Wir wünschen uns eine Pollerlösung oder mehr städtische Verkehrsüberwachung. Eine öffentliche Toilette im Stadtteil ist notwendig.

Die Nilkheimer Schule

ist durch gute Lehrer, eine engagierte Schulleitung und das Mitwirken der Eltern inzwischen eine Modellschule zur engeren Verbindung von Schule und Hort, mit Angeboten für die Bedürfnisse der Familien. Für genügend Kindergarten- und Krippenplätze werden wir uns weiterhin engagieren. Nilkheim braucht einen Familienstützpunkt.

Der Wohnungsbau

Die Stadtbau wird sich bei der Entwicklung des Neubaugebietes mit sozialem Wohnungsbau engagieren. Wir erwarten, dass auf dem Gelände der ehemaligen Gaststätte „Linde“ ein ansehnlicher Bau entsteht. Die SPD setzt sich für eine Seniorenwohnanlage im Neubaugebiet ein. Ältere Mitbürger können so in unserem Stadtteil bleiben.

Das Neubaugebiet »Anwandeweg«

Die Nilkheimer SPD hat die Planung intensiv begleitet. Die SPD setzt sich für die kommunale Trägerschaft des vorgesehenen dritten Kindergartens ein. Wir begrüßen die Einrichtung der Sickerzone, der Elektromobilladestationen, der Grünachse und andere ökologische Maßnahmen.

Der Stadtteil am Main

Wir setzen uns für weitere Renaturierung der Flussufer ein. Wir haben die Einrichtung eines Bürgerparks beantragt, in dem anlässlich von Hochzeiten oder Geburten Bäume gestiftet werden können.

Mit Ihrer Stimme für die SPD-Kandidaten am 15. März 2020 setzen Sie sich für den Erhalt und die Entwicklung unserer Nilkheimer Heimat ein.



Das Programm im Web:
[aschaffenburg-gemeinsam.de/
stadtteile](http://aschaffenburg-gemeinsam.de/stadtteile)

f @ #gemeinsamweiter

www.aschaffenburg-gemeinsam.de

Nilkheim

SPD